

Franckesche Stiftungen zu Halle

La Partie Des Chasse De Henri IV.

Collé, Charles

A Vienne, MDCCLXVIII.

VD18 12826413

Scene VI.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-219290](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-219290)

HENRI.

Vous me prévenez , j'allois vous demander
un coup à boire.

CATAU, à *Henri*.

Vous l'allais avoir dans l'instant, Monsieu.

HENRI, *lui passant la main sous le menton.*
Et de vortre main, il sera délicieux.

S C E N E VI.

HENRI, MICHAU, RICHARD.

MICHAU, à *Henri*.

C'est qu'on a soif quand on l'a chassé, je sçavons
ça. (à *Richard*.) Eh bian, mon garçon, dis-nous
donc, quequ't'as vû d'bian à Paris?

RICHARD.

Mon pere, quand j'y suis arrivé, quoi-qu'il
y eût plus d'un mois passé depuis la maladie de
notre grand Monarque, tout Paris étoit encore
yvre de joie de la convalescence de ce Roi bien-
aimé.

MICHAU.

Ca été d'même par toute la France, mon
enfant. Eh, tian: le Seigneur de nôt' Village
avoit bian raison de dire, que c'est lorsqu'un Roi
est bian malade, qu'on peut connoître jusqu'à
queu point il est aimé de ses Sujets.

HENRI, à *part*.

Quelle douce satisfaction!

E 3